

5月12日(日)から14日(火)までの2泊3日。3年生は京都・広島に向けて修学旅行へ行ってきました。今年も藤沢サンパール広場地下に集合。早朝にも関わらず、たくさんの KFP おやじの会の方々に見守られながら藤沢駅を出発しました。途中、新幹線の車窓から見られた富士山は、多少雲がかかっていたものの、やはり雄大。立派な姿を見せてくれました。京都駅に到着後は、金閣寺、清水寺、二条城、伏見稻荷大社など、途中の昼食も含め、各班で決めたコースをめぐるしました。心配された雨模様ですが、班別行動終盤に降られたものの、各



班とも協力をし、無事に1日目の行程を終えることができました。



🍴 夕食はビュッフェ→

2日目はクラス別行動 そして、いざ広島へ 🍁

2日目はホテルを後にし、京都・奈良のクラス別コースへ出発。宇治平等院や龍安寺、北野天満宮や三十三間堂など、クラスで決めたコースにバスで移動。雨のため、多少のコース変更はありましたが、午前中の予定を終えてお昼に全クラス京都駅に集合。新幹線の車内で昼食を取りながら広島へ向けて出発しました。



広島では、バスで宮島口のフェリー乗り場まで移動。フェリーに乗り、宮島へ渡りました。1時間半ほどの島への上陸でしたが、厳島神社を参拝するなど、日本三景の1つ「安芸の宮島」を十分に楽しみました。島のシンボル、大鳥居はやはり大きく立派でした。



広島の銘菓、もみじ饅頭も充実。一般的なものから、生もみじ、揚げもみじ等々。もみじ饅頭の自動販売機も。宮島を訪れる際にはぜひお試しください。



ヒルトンホテルでの食事→



←宮島のシンボル 大鳥居

3日目 広島平和記念公園 そして記念資料館



最終日は宿泊先から徒歩で広島平和記念公園へ。3年生は、修学旅行の広島訪問に向けて、2年生の時から平和学習をすすめてきました。ひとりひとり平和への思いを込めながら折り鶴を作り、当日は恒久平和を願い、「原爆の子の像」の前で平和セレモニーを行い、千羽鶴を奉納しました。全員で一分間の黙祷を行い、あらためてこれからの平和を誓いました。



その後、クラスごとに記念資料館を見学。また平和公園周辺の広島被爆遺構をめぐりました。お昼前にふたたび



び集合。それぞれにたくさんの思いを胸にしなが路面電車に乗って広島駅へ。

駅前では、広島名物の焼きそばの入ったお好み焼きをいただきました。鉄板の上に用意されたお好み焼きは、香ばしいソースの香が食欲をそそり、あっという間に完食。ごちそうさまでした。



↑お酒ではありません。ウーロン茶です。

あっという間の2泊3日

まだかな、と思っていた修学旅行ですが、終わってみれば、あっという間。雨に降られた場面もありましたが、それもまた思い出。京都・広島・宮島のそれぞれの町の素晴らしさを体感し、また広島の平和記念公園では、あらためて平和の大切さ、尊さを感じました。未来永劫、この平和な時が続くように、私たちができることをひとり一人が努力していこう、と心に誓った2泊3日の修学旅行でした。

